

Kreisklasse D

TTC Bräunlingen IV : TV St.Georgen IV
Samstag, 30.10.2021, 18:00 Uhr

Schwer lässt den TTC Bräunlingen IV jubeln

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagabend, als Jakob Schwer nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TTC Bräunlingen IV im Match der Kreisklasse D verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TV St.Georgen IV, welches eine 5:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:29) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 4. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:4.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Eine knappe Niederlage gab es für Knappe / Mahler beim 2:3 gegen Haas / Hess. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Schwer / Klemann hatten am Nachbarstisch gegen Hess / Kieninger beim 8:11, 4:11, 5:11 nichts zu bestellen. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Einen Punkt auf der Seite der Gäste musste Michael Knappe nachfolgend bei der 1:3-Niederlage gegen Corinna Haas hinnehmen. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Jakob Schwer die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Kurzen Prozess machte David Mahler beim 3:0 mit Robin Kieninger bei einem nie gefährdeten Sieg. Einen Punkt auf der Seite der Gäste musste Eduard Klemann nachfolgend bei der 1:3-Niederlage gegen Rahel Hess hinnehmen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. In toller Verfassung präsentierte sich Michael Knappe im ersten Satz, danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Florian Hess. Bemerkenswert war hierbei der erste Satz, der erst nach 42 Punkten mit einem Satzerfolg für Knappe endete. Völlig ungefährdet war wenig später der Sieg von Jakob Schwer gegen Corinna Haas nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 12:10, 8:11, 12:10 nicht verloren. Es dauerte eine Weile, bis David Mahler sein 3:2 gegen Rahel Hess feiern konnte. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 4:5. Eduard Klemann hatte gegen Robin Kieninger bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. David Mahler hatte derweil seinen Gegner Florian Hess beim deutlichen 3:0 komplett im Griff, da gab es nichts zu rütteln. Michael Knappe gelang es Rahel Hess im Einzel deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Wenig Gegenwehr bekam Jakob Schwer bei seinem Sieg in drei Sätzen von Robin Kieninger. Glücklich fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Bräunlingen IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die DJK Donaueschingen II am 29.01.2022 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TV St.Georgen IV wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 13.11.2021 gegen die DJK Donaueschingen II erneut versuchen Punkte einzufahren.

Punkte:

TTC Bräunlingen IV

Doppel: Knappe / Mahler (0), Schwer / Klemann (0)

Einzel: M. Knappe (1), J. Schwer (3), D. Mahler (3), E. Klemann (1)

TV St.Georgen IV

Doppel: Haas / Hess (1), Hess / Kieninger (1)

Einzel: F. Hess (1), C. Haas (1), R. Hess (1), R. Kieninger (0)